



Pressedienst

19. Januar 2021

23/2021 **Inklusiver Stammtisch trifft sich wieder virtuell**

24/2021 Zusätzliche VHS-Online-Vortragsreihe
Die Azteken

25/2021 **Nächtliche Sperrung auf der Lönstraße**





19. Januar 2021

23/2021

Inklusiver Stammtisch trifft sich wieder virtuell

Der Inklusive Stammtisch ist ein offenes Treffen für alle Interessierten, die sich über Inklusion und andere aktuelle Themen austauschen möchten. Da die Treffen coronabedingt nicht in der gewohnten Form stattfinden können und das erste Online-Treffen des Inklusiven Stammtisches positiv angenommen wurde, findet das nächste Treffen am Mittwoch, 27. Januar, ab 18.00 Uhr erneut in virtueller Form statt.

Insbesondere im privaten Umfeld führen die strengen Regelungen im Kampf gegen die Coronapandemie zu Einschränkungen der sozialen Kontakte. Thema des Treffens sollen deswegen unter anderem kreative Möglichkeiten der Kontaktaufnahme sein. Was kann ich tun, wenn sich beispielsweise ein Freund oder Nachbar in Quarantäne befindet? Hilft die Digitalisierung durch die Krise? Außerdem können sich die Teilnehmenden über die Freizeitgestaltung in Zeiten von Corona austauschen. Wie kann ich mich in meiner freien Zeit beschäftigen, wenn viele Freizeitangebote eingeschränkt sind?

Die Idee zum Inklusiven Stammtisch entstand im Zuge der Erstellung des Lokalen Aktionsplans Inklusion. Wie auch in der realen Welt ist die Teilnahme am Inklusiven Stammtisch in seiner virtuellen Form unverbindlich, bei den Treffen handelt es sich um einen lockeren Zusammenschluss von Menschen mit und ohne Behinderung.





Pressedienst

Seite 2

Interessierte können sich bis zum Tag des Treffens bei Frank Trzeziak, Altenhilfekoordinator / Beratungs- und Infocenter Pflege (BIP), telefonisch unter 02305 / 106-2582 oder per E-Mail an frank.trzeziak@castroprauxel.de anmelden, um die Zoom-Login-Daten und bei Bedarf Unterstützung bei der Umsetzung des digitalen Treffens zu erhalten.





19. Januar 2021

24/2021

Zusätzliche VHS-Online-Vortragsreihe

Die Azteken

Um die coronabedingt ausfallenden Präsenzveranstaltungen auszugleichen, bietet die VHS Castrop-Rauxel bis Ende März eine Reihe zusätzlicher Online-Vorträge im Bereich Politische Bildung und Geschichte an. Den Auftakt macht am Donnerstag, 28. Januar, ab 17.30 Uhr ein ca. 90-minütiger Vortrag über eine der bekanntesten präkolumbianischen Hochkulturen – „Die Azteken“.

Neben den Völkern der Maya und Inka üben die Azteken eine ungebrochene Faszination aus: Ein Volk, das einerseits künstlerische und kulturelle Höchstleistungen erbrachte, andererseits einen brutalen Menschenopferkult betrieb und das trotz eines soliden Staatswesens binnen weniger Jahre nach der Ankunft einer kleinen Zahl spanischer Konquistadoren unter dem Kommando von Hernán Cortéz zusammenbrach. Der Vortrag gibt einen Einblick in das Reich der Azteken und die dramatischen Ereignisse, die zu seinem Untergang führten.

Dieser Vortrag wird wie die übrigen Termine der Reihe über die Video-Plattform Zoom angeboten und ist entgeltfrei. Die Anmeldung für den Erhalt der Zugangsdaten ist per E-Mail bis zum 27. Januar an vhs@castrop-rauxel.de möglich.





19. Januar 2021

25/2021

Nächtliche Sperrung auf der Lönsstraße

Zum Abbau der Lampenkabel über der Straße mit einem Hubsteiger muss die Lönsstraße in der Nacht von Donnerstag, 21. Januar, auf Freitag, 22. Januar, von 00.30 Uhr bis etwa 03.30 Uhr in Höhe des Busbahnhofs für den Verkehr voll gesperrt werden. Die Arbeiten erfolgen nachts, um möglichst wenig Störung für den fließenden Verkehr zu verursachen.

